

きび森の保育所が 開所しました！

3月末をもって御霊保育所・田殿保育所・きび中央保育所の3所が閉所、きび会館跡地にこの春新しく「きび森の保育所」が開所しました。コンセプトは「土や水、樹木など、自然を生かした保育」「季節の特色を取り入れた保育」「外遊びを重視し、子どもたちの心と体の成長を促す」。園内には芝生や樹木の整備がされており、木登りをする子どもや、元気に走り回る子どもの姿が見えました。遊んでいる子どもに「保育所楽しい？」と尋ねると「うん！楽しい！」と、元気な声。これからの有田川町の未来を担う子どもたち。たくさん遊んで元気に育ってね！



田殿保育所とすごした 58年と、 これからと、

4月9日（土）、10日（日）の2日間、3月末をもって閉所した田殿保育所では「ありがとう田殿保育所」が行われました。思い出写真、子どもの絵画の展示、カフェやワークショップなどを町内の有志メンバー“田殿保育所ありがとうプロジェクト”が企画。当日は約1000人の方でにぎわいました。

「ありがとう田殿保育所」では、思い出を振り返るだけでなく、田殿保育所の建物の今後の活用方法について考える場所を設けていました。これから、地域の方の「あったらいいな」が集う場所になりますように。

